Wie teuer ist eigentlich ein guter Rat?

Mit Gottes weisem Rat und Schlüssen, die kein Mensch gebrauchen kann, bist du ausgesetzt den Raubtierbissen, bis du sagst: "mein lieber Schwan...

so kann das nicht weiter gehen – Aug' um Auge, Zahn um Zahn, Schwängern, Wüten, Halsumdrehen, da liegt doch der Sinn im Wahn!"

Und die Wangen hinzuhalten, wenn es einem Arsch grad passt, dich zu packen, klein zu falten, nur, weil er dich ehrlich hasst...

das solln die Methoden sein, die uns wirklich weiter bringen? Kalaschnikow und Heiligenschein?? Da müsst ich übern Schatten springen!

Anders kann ichs nicht kapieren... Sind das Gesetze? – Ist das gut? Warum soll ich den Kopf verlieren? Brenn ich sonst in Höllenglut?

Oder will man mich veräppeln?

Lässt man mich nicht weiter grübeln?

Will man mich mit Glauben päppeln?

Wenn ich das merk würd ichs verübeln!

Immer strikter möcht ich denken! Was sehe ich dann? Dumme Sachen! Wir sollen immer nur verschenken... damit dann Vollidioten machen!

Spenden soll ich noch für welche, die rücksichtslos nur existieren? Nein, da test ich lieber Elche, sonst muss ich allen Mut verlieren!

Ich hab zwar Mitleid mit den Leuten, die hirnlos zeugen – Stuben voll! Doch was kann denn das bedeuten, daß ich das mit bezahlen soll?

Da bin ich gut, da bin ich fromm, da richt ich mich nach was man sagt, damit ich in den Himmel komm? Nur, wer mal SEIN Gewissen fragt –

der bekommt die Antwort: schau, Städte wachsen uferlos, Abfall häuft sich (Sauverhau!) – Was ist denn mit der Erde los?

Wir sind geldgeil und beflissen, achten drauf, daß keiner stirbt! Doch wir haben uns beschissen – weil bald alles hier verdirbt!

Mussten wir die Augen wischen, überall Geschäfte saugen, uns in jedem Land einmischen? Menschen taugen was sie taugen!

Mehr ist halt, bei Gott, nicht drin!

Da hilft kein Raffen und kein Roden!

Am Ende heißt der Reingewinn:

schmeißt euch weg, ihr seid am Boden!

Jetzt dürft ihr die Folgen büßen! Mercedes, Bayer, die Parteien – Hört sie doch, die zuckersüßen Parolen, die zum Himmel schreien!

Man ködert euch mit leeren Phrasen! Was meint dazu denn der Verstand? Wollt ihr euch weiter täuschen lassen? Wie viel habt ihr noch in der Hand?

Der ganz Schwachsinn, den wir pflegen, soll letztenendes hilfreich werden? Wo ist er denn, der Gottessegen, der Arme schützt und glänzt auf Erden?!

Das soll gerecht sein, wenn die Massen ins Uferlose expandieren, wenn in total verdreckten Gassen, Bevölkerungen planlos explodieren? Ich kann da keinen Reim erkennen, mit Göttern nicht, nicht mit Propheten! Ein jeder will die Wahrheit nennen – und dann soll man den Blödsinn beten!

Wer mal genau hinschaut, der weiß: Es geht nur um die Vorherrschaft! Und wer nicht mitmacht, zahlt den Preis – da taugt auch keine Wissenschaft!

Da bringts nur noch die Konsequenz: "Ich tausche die Naivität mit Selbstkritik und Kompetenz, denn sonst ist es für uns zu spät!"

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das <u>Schreiber Netzwerk</u>